

## Die U-Boot-Gruppe

...ist wider Erwarten keine Ansammlung von ehemaligen Besatzungsmitgliedern des gleichnamigen Marinegefährts und verspürt auch sonst keine Affinität auf Große Fahrt zu gehen und die Weltmeere zu durchtauchen.

Vielmehr fanden sich einige Schützenbrüder, überwiegend solche, die erst vor einigen Jahren beim Schützenverein angeheuert hatten, während des Schützenfestes 2018 zusammen und stellten fest, dass selbst wenn ein „Kurzer“ Waldmeisterkorn in ein volles Glas Bier plumpst, dieses zwar leicht überschwappt, sich aber gleichwohl als sehr bekömmlich erweist und mit etwas Geschick sich trotz Glas im Glase hervorragend trinken lässt.

Nach wiederholtem Üben des Flutens und Lenzens war plötzlich und spontan die U-Boot-Gruppe entstanden.

Ihr gehören derzeit 13 Schützenbrüder an, Tendenz steigend, die sich auch außerhalb des Vereinsleben, in der Regel einmal monatlich, im Lüllauer Dorfkrug treffen.

Die U-Boot-Gruppe schießt ihren eigenen internen Königsorden aus.

Unsere bisherigen Könige:

- 2019 Thomas Hartmann - Luftgewehr
- 2020 Stefan Kubitzky - Bogen (im Bild ganz links)

